



5 Pièces

116 m²

Réf. 84920839

371 000 €

Salernes

Maison à vendre (83690)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette superbe villa neuve de 117 m² dans le quartier prisé de Gandelon à Salernes, achevée en 2023. Orientée nord-est, elle offre un cadre de vie paisible avec une vue imprenable sur Tourtour. Le salon lumineux de 40 m², avec de grandes baies vitrées, crée une ambiance chaleureuse. La cuisine moderne de 11 m² dispose d'un cellier attenant. La villa comprend deux chambres de 14 m² et une troisième chambre de 18 m². Les salles de bains sont élégantes et bien aménagées. À l'extérieur, la grande terrasse offre une vue panoramique sur Tourtour. Le terrain est piscinable et dispose d'une ...

Discover this exquisite new 117 m² villa in the sought-after Gandelon neighborhood of Salernes, completed in 2023. Facing northeast, it offers a serene living environment with breathtaking views of Tourtour. The bright 40 m² living room, adorned with large bay windows, creates a welcoming ambiance. The modern 11 m² kitchen features an adjacent pantry. The villa comprises two 14 m² bedrooms and a spacious 18 m² third bedroom. The bathrooms are elegantly appointed. Outside, the expansive terrace provides panoramic views of Tourtour. The land is ideal for a pool and includes a water source for ...

CABINET DES LYS

2 Allée Serpentine ZA du Rivet - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

